



PARTAGEONS
l'espoir



SHARE
the warmth

Semer l'espoir et le rêve

Awakening hopes and dreams



25 ANS AU SERVICE DE LA COMMUNAUTÉ

Partageons l'espoir continue les célébrations de son 25^{ième} anniversaire tout en vaquant à ses activités régulières et sa planification pour l'an prochain. Un des projets à surveiller est le **VÉLOTHON** qui aura lieu le **13 juin** prochain pour lever des fonds et promouvoir les activités physiques auprès des membres. Cette activité est organisée par Jeffrey Rosenberg de DentsuBos. Deux parcours sont prévus. Un de 40 km et un de 75 km. Appelez-nous pour vous inscrire.

LA FABULEUSE TABLE DE L'ESPOIR !



Plus que quelques jours avant la **Table de l'espoir** qui aura lieu le 4 mai prochain! Pourquoi ne pas vous offrir cette belle expérience et soutenir le programme alimentaire scolaire qui nourrit 2 500 enfants montréalais en même temps ? Cette soirée culinaire met en vedette les créations de chefs de plus de 40 restaurants et distributeurs alimentaires montréalais. Il y a vraiment de tout pour chacun!



Nous avons l'honneur d'accueillir la Journaliste Aphrodite Salas et le Chef Jonathan Garnier comme co-présidents d'honneur de la **Table de l'espoir** - une soirée gastronomique exceptionnelle en soutien aux enfants qui ont faim. Procurez-vous vos billets en ligne à la www.tabledelespoir.ca ou en appelant Katina au 514-933-5599 sans plus tarder ou à la porte lundi soir.

SOUPER COMMUNAUTAIRE ET RECONNAISSANCE DES BÉNÉVOLES



Lors du souper communautaire le 16 avril dernier, Partageons l'espoir accueillait des membres de la communauté, des bénévoles et des jeunes participants des programmes. Un photomaton a permis aux jeunes - et aux grands - de s'amuser un peu avec des costumes! Le repas, préparé par les employés, a été suivi de prestations artistiques des jeunes et d'autres membres de la communauté. On espère vous voir au prochain Souper !

RETOUR SUR LA COURSE SCOTIA

Le **défi caritatif de la Banque Scotia** était l'occasion pour une quarantaine de bénévoles de courir ou de marcher pour soutenir les programmes jeunesse de Partageons l'espoir. Merci à tous les participants qui nous ont aidé à soutenir la réussite des jeunes du quartier.

CÉRÉMONIE DE BOURSES

Venez nous rejoindre le **21 mai à 18h00** pour célébrer les jeunes boursiers méritoires qui se distinguent et pour lancer le nouveau programme de bourses et de tutorat pour les élèves de 5^{ième} et 6^{ième} année du primaire.





PARTAGEONS
l'espoir



SHARE
the warmth

Semer l'espoir et le rêve

Awakening hopes and dreams



25 YEARS IN THE COMMUNITY

Share the Warmth continues its 25th Anniversary celebrations, as well as its regular programs and planning for next year. One event to watch for is the upcoming **Bike-A-Thon** being held on **June 13th**. Jeffrey Rosenberg, of DentsuBos, is organising this day to raise funds for Share the Warmth's 25th and to promote physical activity in our community. Two routes along the Lachine Canal are planned: one 40 km ride and one 70 km ride. Call us to sign up for this fun family event.

THE AMAZING TABLE OF HOPE!



There are only a few days left before the **Table of Hope** which takes place on May 4th at Windsor Station. Why not treat yourself to this amazing experience and support a worthwhile cause providing school food for 2,500 children at the same time? This culinary gala showcases the incredible creations of 40 restaurants, as well as a wide variety of drinks. There really is something there for everyone!



We are proud to welcome renowned Journalist Aphrodite Salas and acclaimed Chef Jonathan Garnier as honorary co-chairs of this year's **Table of Hope** event. Their exceptional support will benefit many hungry children. Buy your tickets online now at www.tableofhope.ca or by contacting Katina at 514-933-5599, or at the door.

COMMUNITY DINNER AND VOLUNTEER RECOGNITION



On April 16th, Share the Warmth held a community dinner and volunteer recognition event that welcomed residents, members, volunteers and youth program participants. The photo booth costumes were a big hit with the everyone, both young and old! The meal was prepared and served by staff and was followed by several musical performances during the evening. We hope to see you at the next Dinner!

SCOTIABANK RUN RECAP

This year's **Scotiabank run** brought together almost 40 volunteers who ran or walked to support Share the Warmth's youth programs. Thank you to all runners, walkers, volunteers and supporters for making this event a success.

SCHOLARSHIP AWARDS

Join us on **May 21st at 6pm** as we honour the high school and post-secondary students who work hard all year pursuing their studies. We will also be launching the new elementary grade 5 and 6 bursary and tutoring program.

